

BESCHLUSS

aus der 30. Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Lahnau am Donnerstag, 07.11.2019

öffentliche Sitzung

Verschiedenes

Anfragen

15.1. WLAN in öffentlichen Gebäuden.

AF-4/2019

1 hier: Anfrage der geo-Fraktion vom 16.09.2019

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrte Damen und Herren,

folgender Antrag der Fraktion geo wurde in der Gemeindevertretung abgestimmt.

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, in den öffentlichen/gemeindeeigenen Gebäuden, hier: Alle Gemeindeverwaltungsgebäude, Bürgerhaus Atzbach, Dorfgemeinschaftshäuser Dorlar und Waldgirmes, sowie in der Lahnauhalle ein kostenloses Wlan-Netz zu schaffen.

Begründung:

Kostenloses Wlan-Netz in öffentlichen gemeindlichen Einrichtungen ist mittlerweile in vielen Kommunen eingerichtet. In den öffentlichen Gebäuden mit Publikumsverkehr steigert es die Attraktivität und ist in den verschiedensten Bereichen für folgende Personenbereiche von Vorteil.

- 1. Bürgerinnen und Bürger in der Gemeinde Lahnau selbst.
- 2. Vereinsmitglieder während ihrer Sitzungen oder Aktivitäten.
- 3. Interessenten die Räumlichkeiten bei der Gemeinde für Veranstaltungen, Vorträge oder Ausstellungen anmieten möchten.

Die Fraktion der geo Wählergemeinschaft stellt fest, dass z.B. in der Wirtsstube im Bürgerhaus Atzbach immer noch kein Hinweisschild für ein öffentliches WLAN angebracht ist. Wie es in den anderen o.g. Einrichtungen momentan gehandhabt wird ist uns momentan nicht bekannt.

Wir bitten den Gemeindevorstand unseren Antrag bitte umgehend in allen einzelnen Punkten - hier: Örtlichkeiten umzusetzen und bitten um eine Information wann dies geschieht.

Mit freundlichen Grüßen,

Brigitte Sauter-Hill

Antwort der Verwaltung:

Bereits im Jahr 2017 sind der Sitzungsraum im Gebäude "Rathausplatz 5" sowie der Saal des Bürgerhauses Atzbach mit einem, durch die Gemeinde Lahnau betriebeben, freien" W-Lan Netz ausgestattet worden.

Im Jahr 2018 hat sich die Gemeinde Lahnau um Fördermittel aus dem Programm "Digitale Dorflinde: Hessen-Wlan" beworben und hat mit Bescheid vom 15.11.2018 die Genehmigung der Zuwendung erhalten.

Sowohl in den Verwaltungsgebäuden Rathausplatz 1,2 und 5 sowie im Gemeinschaftshaus Waldgirmes, in der Lahnauhalle und im Dorfgemeinschaftshaus Dorlar ist seit 29.05.2019 die "Digitale Dorflinde des Landes Hessen" im Betrieb.

Für das Bürgerhaus Atzbach, insbesondere der Bereich der Wirtsstube, ist die Antragstellung zur Teilnahme an der digitalen Dorflinde in Bearbeitung. Es ist damals bewusst ausgenommen worden, da der Umbau des Sitzungssaales im OG bereits erhebliche Kosten verursacht hat und der Betrieb eines freien W-Lan Netzes in einer privaten Gastwirtschaft nicht als Aufgabe der Gemeinde angesehen worden ist.

Dies soll nun nachgeholt werden.

Abstimmungsergebnis:

Die Stellungnahme der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.